



Jonathan Lascar, fondateur de Kivala, à l'assaut de "Qui veut être mon associé ?" sur M6

Paris, le 24 février 2025 - Kivala, la start-up innovante qui révolutionne l'accès aux immeubles, est fière d'annoncer la participation de son fondateur, Jonathan Lascar, à la prochaine saison de l'émission phare de M6, "Qui veut être mon associé ?". L'émission sera diffusée le mercredi 12 mars à 21h10 sur M6.

Un entrepreneur passionné et une solution de sécurité innovante pour les immeubles

Jonathan Lascar présentera Kivala, sa solution de gestion d'accès aux immeubles innovante, devant un jury d'investisseurs de renom : Kelly Massol, Alice Lhabouz, Anthony Bourbon, Éric Larchevêque et Julian Jacob. Kivala apporte une réponse concrète aux problématiques de sécurité et de gestion d'accès rencontrées par les résidents des copropriétés.



Lancé en 2023, le système Kivala offre une solution clé en main, à la fois fonctionnelle et simple d'usage, pour une maîtrise parfaite des accès dans les immeubles. Grâce à une platine tactile installée à l'entrée du bâtiment et une

application mobile, Kivala propose des fonctionnalités adaptées à tous les besoins :

- **Ouverture de porte à distance** : Validez l'accès à votre immeuble où que vous soyez.
- **Visio avec les visiteurs** : Identifiez et échangez avec vos visiteurs avant de leur ouvrir.
- **Codes personnalisés** : Créez instantanément des codes d'accès à usage unique ou limité dans le temps.
- **Historique des entrées** : Consultez en un clic l'historique des visites pour une transparence totale.

Un enjeu de sécurité majeur

“Je suis très heureux de participer à 'Qui veut être mon associé ?' pour présenter Kivala, une innovation qui s'attaque à un problème de société crucial : la sécurité des immeubles. 90% des français, qui vivent en copropriété, souhaitent des dispositifs plus modernes pour sécuriser leur immeuble et 65% des résidents qui se sentent insuffisamment protégés contre les cambriolages, la solution que j'ai proposée à ces investisseurs est plus que jamais d'actualité” déclare **Jonathan Lascar, fondateur de Kivala.**

En effet, les codes d'accès inchangés et trop souvent communiqués à de nombreux visiteurs (livreurs, visiteurs occasionnels..) sont autant de risques pour un immeuble : vandalisme, intrusion, vols... Pour se sentir en sécurité et garantir une parfaite maîtrise de la diffusion des codes d'accès dans leur immeuble, Kivala apporte une solution clé en main pour gérer et contrôler les entrées, grâce à des codes éphémères.

Ne manquez pas la prestation de Jonathan Lascar le mercredi 12 mars à 21h10 sur M6 !



À propos de Kivala

Fondée en 2023 par Jonathan Lascar, ex-directeur Bpifrance Le Hub, Kivala maximise le contrôle des accès dans un immeuble avec un code personnalisé pour les différents visiteurs. Sa solution de gestion d'accès innovante, connectée et personnalisable comprenant une platine tactile installée à l'entrée du bâtiment et une application mobile offrant diverses fonctionnalités s'adapte à tous les besoins :

- Validation de l'ouverture de la porte d'entrée, même à distance,
- Communication par visio avec les visiteurs,
- Création de codes personnalisés instantanément, à usage limité ou non,
- Consultation des entrées des visiteurs en un clic via l'historique.

Pour les syndicats de copropriété, Kivala apporte des services innovants, simples et sécurisants. L'interface en ligne permet de gagner un temps précieux en créant, modifiant et supprimant des utilisateurs.

Kivala a remporté le Grand Prix de la Copro 2024 et compte déjà plus de 2 000 résidents utilisateurs de sa solution.